

Einladung zur Podiumsdiskussion:

Von der Nützlichkeit und Relevanz der Komparativen Philosophie

Datum: Donnerstag, 24. Jänner 2019, 18:30 – 20:30 Uhr

**Ort: Institut für Philosophie der Universität Wien, HS 3B
1010 Wien, Universitätsstr. 7 (NIG), 3. Stock**

Eintritt frei



H. JÄGER



Hans-Dieter KLEIN



H. HASHI



W. KARBAN



S. MEIßL



E. DUNGL

Podiumsteilnehmer: Em. o. Prof. Dr. Hans-Dieter KLEIN (ÖAW)
Univ.-Doz. Dr. Hisaki HASHI (Universität Wien)
Walter KARBAN (Dr. phil./KoPhil), Heidrun JÄGER (Dr. phil./KoPhil)
Sonja MEIßL (Dr. phil./KoPhil), Eva DUNGL (Dr. phil./KoPhil)

Diskussionsleitung: Univ.-Doz. Dr. Hisaki HASHI

*Kooperation: Philosophische Gesellschaft Wien
The Japan Society for Global System and Ethics*



JAPAN-AUSTRIA
1869-2019

Organisiert von:
Verein für Komparative Philosophie und
Interdisziplinäre Bildung (KoPhil) ZVR 608499578



universität
wien